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7De actu et visu*

«Чтобы жизнь продолжалась, 
надо ставить цели и идти к ним» 

Колонка 
активиста
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   Студенты ИФиМКК! Начиная со своей 
первой колонки, я  буду информировать 
вас о том, что ждет наш Институт в бли-
жайшем будущем. Как известно, в жизни 
ничего не происходит просто так. Не зря 
колонка прозвана активистской, и совсем 
не зря она родилась.
   Во-первых, я горжусь тем, что мне до-
верили ответственный пост Председателя 
ССиА ИФиМКК. Он требует самоотдачи. И 
выявляет мои лучшие качества. От моих 
способностей и ответственности зависит 
«лицо» Института, которое уже сейчас я, 
вместе с вами, принимаюсь сделать еще 
более узнаваемым. Эта колонка - мое 
обращение к тем, кто хочет помочь мне 
в этом.  У нас есть команда СтудСовета, 
готовая  изменить  жизнь Института  к луч-
шему, от нас с вами зависит то, что зовется 
модным словом «престиж». Престиж Ин-
ститута и университета в целом. Престиж 
каждого из нас. Признание себя Студен-
том, коммуникабельной, «продвинутой» 
личностью. Все это в наших руках..
   Во-вторых, с первых строк колонки я 
вспомнил выражение «Слово и Дело», 
плюс еще, на ум пришел образ  Императо-
ра Петра I.  Странновато, но это все  засело 
в моей голове прочно еще со школы. И вот 
снова подстегивает меня. 
   Слово и Дело – ты даешь обещание 
людям, они верят в тебя, и ты начинаешь 
претворять все свои задумки в жизнь и 
«прорубать свое окно в свою Европу». 
Неповторимую Европу, в которой ты 
проведешь всю свою жизнь успешно и 
оставишь после себя след.
   Слово и Дело – этот алгоритм станет 
основой нашей работы. С 1 курса я стал 
прорубать «свое окно», как герой Энди 
Дюфрейна в картине  «Побег из Шоушен-
ка». Сначала это была крохотная царапина 
на стене. Но сейчас  мое окно растет, и 
мне нельзя все бросить, иначе  я останусь 
навсегда в «Шоушенке», забыв про свою 
мечту – «Европу»…
   В довершение своей колонки  поведаю 
вам, что нас ожидает. Совсем скоро  День 
Влюбленных. 14 февраля запомнится  нам 
большим флешмобом в холле корпуса «Г» 
и признаниями в любви на всех языках. 
После Дня Влюбленных ИФиМКК проведет 
широкую, раздольную Масленицу! На-
чиная с 20 февраля, по всем традициям 
России – с горячими блинами, настоящим 
русским самоваром и состязаниями для 
самых ловких, смелых  и крепких. Пока 
что все. Обо всем интересном  я поговорю 
с Вами совсем скоро. Я не прощаюсь, я 
говорю вам до свидания. И жду ваших 
откликов везде, где только можно меня 
найти.

Начать жизнь 
в движении

– Антон Андреевич, рас-
скажите о своем образова-
нии?
– Я закончил гимназию №7 
в 2000 году, после чего по-
ступил в университет. В то 
время было проще, чем сей-
час - я успешно преодолел 
все испытания и был зачис-
лен на факультет лингвисти-
ки и межкультурной комму-
никации в группу Ф-001.
– Почему «Перевод и пере-
водоведение»?
– Я учился в языковой шко-
ле, и мне всегда было инте-
ресно изучать иностранные 
культуры. К тому же, была 
возможность участвовать в 
школьной программе меж-
дународного обмена. После 
живого общения с немцами 
и французами захотелось 
углубить свои знания. 
– Помните свой первый эк-
замен в университете?
- Я помню, скорее, свой пер -
вый зачет. 25 декабря 2000 
года я получил зачет по пред-
мету «Основы медицинских 
знаний» и очень гордился 
этим!  
– Расскажите о самых яр-
ких воспоминаниях из уни-
верситета.
– Самое знаковое событие 
произошло, скорее всего, 
уже в аспирантуре. Тогда я 
уже был ассистентом на ка-
федре, писал диссертацию. 
Как-то зимой, ближе к окон-
чанию рабочего дня, в ко-
ридоре меня встретил наш 
ректор – Олег Васильевич 
Иншаков. Остановил меня и 
спросил: «Когда защищаешь-
ся?». Я был удивлен - не ду-
мал, что он меня знает. Ока-
зывается, знает и неплохо. 

Этот момент был для меня 
в каком-то смысле опреде-
ляющим и  мотивирующим. 
Я понял, что в университете 
каждый на счету, есть сти-
мул работать. 
– Есть ли у вас хобби?
–Свободного времени очень 
мало, честно говоря, его 
практически нет. Но когда 
выдается минутка, появля-
ется масса хобби. Если это 
теплое время года, то лю-
блю рыбалку. Физкультурой 
занимаюсь по утрам; люблю 
почитать что-нибудь про но-
винки автомобильного рын-
ка; очень нравится ездить 
за рулем, по мере возмож-
ности прохожу тест-драйвы 

на разных автомобилях. 
– Какая страна наилучшая 
для жизни, на ваш взгляд?
– Благодаря университету я 
много путешествовал. Был 
во Франции, в Бельгии, в 
США, в Германии, в Голлан-
дии, в Хорватии. Лучшая 
страна для жизни, по моему 
мнению, наша, потому что 
здесь все привычное, свое, 
родное. Менталитет, люди, 
семья. Я считаю, что у чело-
века в жизни одно из глав-
ных достоинств - это его се-
мья. Поэтому, без сомнения, 
лучшая страна - это Россия.
– Какой лучший подарок на 
23 февраля?
– Дело даже не в самом по-
дарке, важно кто тебе его 
подарил, насколько этот че-
ловек тебе дорог, и как он 

проявил свое внимание к 
тебе. Это может быть вещь, 
которая не представляет 
большой материальной цен-
ности, вполне возможно 
сделанная своими руками, 
главное, чтобы это было от 
души. 
– Что значит для вас быть 
заведующим кафедрой в 
университете?
– Быть заведующим кафе-
дрой – большая ответствен-
ность, ежедневная кропот-
ливая работа. Это не такая 
работа, которая всегда вид-
на студентам или даже ру-
ководству. Ведь работа про-
ходит не только в стенах 
университета, но и за его 

пределами, иногда и 
в выходные дни. Я бы 
сказал, это  призвание, 
это любимая работа. 
То, к чему я шел и стре-
мился. 

– Есть что-то сказать сту-
дентам в начале нового се-
местра?
– Все зависит от них. Любо-
му человеку, если он хочет 
добиться чего-то в профес-
сиональной сфере, нужно 
неустанно работать над со-
бой. Кроме этого, я хочу, что-
бы студенты были не только 
квалифицированными спе-
циалистами в своей области, 
но и достойными и думаю-
щими людьми, гражданами 
своего Отечества: поступали 
по совести, уважали свою 
страну, вуз; во всем видели 
позитив; больше читали; ин-
тересовались окружающим 
миром и всегда стремились 
стать лучше. Чтобы жизнь 
продолжалась, надо ставить 
перед собой цели и идти к 
ним.

текст: Оксана ВОЛКОВА

Каждый студент знает, где находится его кафе-
дра. Но заведующий кафедрой – такой человек, 
которого не часто застанешь в «своих «хоромах», 
ведь он решает огромное количество проблем 
за пределами своего кабинета. А знать о первых 
людях кафедры хочется. О себе нам рассказал 
заведующий кафедрой романской филологии, 
Антон Андреевич Сидоров

Быть заведующим 
кафедрой – большая 
ответственность...


